
OCTOGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SETIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEPTUAGÉSIMA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 14 (quatorze) dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e quatorze) às 20 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Septuagésima Ata da Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis.  

Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da 

Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos OFÍCIOS: nº 987/2014 – envia resposta ao 

requerimento de informação nº 274/2014 – referente ao GAE- Grupo de Análise de Empreendimentos. nº 

995/2014 – envia resposta ao requerimento de informação 248/2014 – Requer informações sobre a falta de 

medicamentos no SAMS. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando os seguintes pareceres: Nº 165/2014 - COM EMENDA - Da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 08/14 e sua 

respectiva emenda– Que Outorga Medalha do Mérito Profissional, como relator especial o Vereador Osias. Nº 

166/2014 - Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao Projeto de Lei Ordinária 

nº 152/14 – Que denomina a Rua 03 do Jardim Aurora, de Rua Sandra Helena Doro Pereira, relatoria do 

Vereador Igor. Nº 167/2014 - Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao 

Projeto de Lei Ordinária nº 152/14 – Que denomina a Rua 13 do Jardim Santo Expedito, de Rua Antônio da 

Costa, relatoria do Vereador Igor. Nº 168/2014 - Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, 

favorável ao Projeto de Lei Complementar nº 04/14 –  Que altera o quadro de pessoal permanente de 

empregos públicos de provimento por concurso público da Fundação Educacional Municipal – FEMIB, 

relatoria do Vereador Osias. Nº 169/2014 - Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, 

favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 09/14 – Que outorga título de guardião da Educação aos 

membros que mais se destacaram na área educacional do ano de 2013, relatoria do vereador Osias. Nº 

170/2014, Da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, 

Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2014 – Que consigna 

Título de Cidadã Ibitinguense à Senhora Daniela Cristina de Souza Branco, autoria Vereador Marcel. Nº 

171/2014, Da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, 

Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 09/2014 – Que outorga 

Título “Guardião da Educação”, a membros das Instituições de educação do Município da Estância Turística de 

Ibitinga que mais se destacaram por serviços prestados à área educacional no ano de 2013, autoria Mesa 

Diretora. Nº 172/2014, Da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, 

Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao Projeto de Decreto Legislativo nº 08/14 – Que 

outorga “Medalha de Mérito Profissional” a diversos profissionais do município de Ibitinga, autoria da Mesa 

Diretora. Nº 173/2014, Da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, 

Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao Projeto de Lei Ordinária nº 150/14 – Que 

denomina a Rua 13 do Jardim Santo Expedito de Rua Antônio da Costa, autoria do vereador Gumercindo. Nº 

174/2014, Da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, 

Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao Projeto de Lei Ordinária nº 152/14 – Que denomina a Rua 

13 do Jardim Santo Expedito de Rua Antônio da Costa, autoria do vereador Gumercindo. Nº 175/2014, Da 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao Projeto de Lei Ordinária nº 105/14 – Que 

altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013, autoria do 

Executivo Municipal, relatoria vereador Jean. Em seguida constou dos seguintes REQUERIMENTOS: Nº 

295/2014, de autoria do Vereador Jean que solicita do Poder Executivo Municipal, informações referentes à 

AACD – Associação de Assistência à Criança Deficiente. Nº 296/2014, de autoria do Vereador Windson, 

solicita do Executivo Municipal informações sobre os serviços oferecidos pelo SAMS para tratamento de 

pacientes com obesidade em nosso município. Constou das INDICAÇÕES: Nº 204/2014, de autoria do 

Vereador Jean, que viabiliza a criação de Lei autorizando o Executivo a firmar convênio com a UNIP Interativa 

– Universidade Paulista. Nº 205/2014, de autoria do Vereador Jean – Solicitando a viabilização de reparos 

asfalticos na extensão da Avenida João Farah. Nº 206/2014, de autoria do Vereador Jean Solicitando a 

viabilização de limpeza do mato e das sujeiras ao lado do córrego São Joaquim, nas imediações do Bairro 

Maria Luiza I. Nº 207/2014, de autoria do Vereador Jean, solicita ao Executivo a implantação de uma canaleta 

no cruzamento das ruas Adail Stocco e Luiz Galli, no bairro Dona Branca. Constou das seguintes MOÇÕES: 

DE APLAUSO Nº 104/2014, de autoria do Vereador Jean, ao Colégio FLAPI e Caracol, pela realização da 13ª 



Feira do Livro que aconteceu nos dia 09 e 10 de outubro corrente. DE PESAR Nº 105/2014, de autoria do 

Vereador Jean Ferreira da Silva, externando pesar pelo falecimento do Senhor Mauro Aparecido Tasca, 

manifestando condolências à família. DE APLAUSO Nº 106/2014, de autoria do Vereador Dr. Marcel, à 

Associação Comercial e Industrial de Ibitinga pela realização da 1ª Feira do Comércio Empreendedor do 

Município que aconteceu nos dias 09, 10 e 11 de outubro de 2014. DE APLAUSO Nº 107/2014, de autoria do 

Vereador Dr. Marcel, pelo transcurso do dia do Professor, 15 de outubro. DE APLAUSO Nº 108/2014, de 

autoria do Vereador Dr. Marcel, À Comissão Organizadora da 1ª Running Ibitinga que aconteceu no dia 12 de 

outubro de 2014 no residencial cidade Jardim Canaã, extensivo a todos os participantes e vencedores das 

categorias. DE PESAR Nº 109/2014, de autoria do Vereador Gumercindo, externando pesar pelo falecimento 

da Senhora Juventina de Toledo Godoy, manifestando condolências à família. Constou do OFÍCIO ESPECIAL 

nº 58/2014 – De autoria do Vereador Gumercindo, enviando agradecimentos à telefônica/vivo, através do 

consultor, Senhor José Salioni, pelos relevantes serviços prestados ao Distrito de Cambaratiba – Ibitinga/SP. 

Constou dos RECEBIDOS DE DIVERSOS: Ofício nº 42/2014 – do SAAE, respondendo ofício nº 914/2014 

desta Casa Legislativa, informando sobre a água utilizada para a limpeza do Córrego Saltinho. Ofício Especial 

– do SAMS – Respondendo ofício nº 674/2014 – Resposta a propositura nº 234/2014 – solicitando informações 

sobre os médicos veterinários que atendem no Centro de Zoonose desta cidade. Ofício nº 018/2014 – da 

Diretoria Financeira da Câmara Municipal, enviando balancete da receita do mês de setembro de 2014. Ofício 

nº 043/2014 – do SAAE – Enviando balancete da receita e da despesa do mês de setembro de 2014. Ofício nº 

276198/2014 – do Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 

15.000,00. Ofício nº 276197/2014 - do Ministério da Educação – Informa liberação de recursos financeiros.  

Ofício nº 276199/2014 - do Ministério da Educação – Informa liberação de recursos financeiros. Em seguida 

passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTO nº 295/2014 – 

solicitando informações sobre a renovação de convênio com a AACD – de autoria do Vereador Jean, que 

justificou o motivo da informação sendo apenas a título informativo para que seja orientado. A referida foi 

aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se para a discussão e votação do REQUERIMENTO 

Nº 296/2014 – Que versa sobre tratamento para obesidade no sistema público de saúde. O vereador Windson 

justificou que tal pedido se dá pela passagem do Dia Internacional de prevenção à obesidade, e para que seja 

estudada a possibilidade de se fazer um programa que oriente pessoas que estão passando por problemas de 

obesidade, tendo em vista que se observa que a cada dia o problema se agrava mais. O REQUERIMENTO foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida, constou das seguintes MOÇÕES: nº 104/2014 – Que envia 

aplausos ao Colégio FLAPI pela realização da 13ª Feira do Livro que aconteceu nos dias 09 e 10 de outubro do 

corrente. O Vereador Jean justificou que fez a Moção para parabenizar o Colégio em virtude de tratar de evento 

que ajuda muito no desenvolvimento cultural do município. A referida foi aprovada por unanimidade dos votos. 

Nº 106/2014 – Envia Aplausos ao Senhor Prefeito Municipal e a ACI – Associação Comercial e Industrial de 

Ibitinga pela realização da 1ª Feira do Comércio Empreendedor do Município ocorrido nos dias 09,10 e 11 de 

outubro. A referida foi aprovada por unanimidade dos votos. Nº 107/2014 – Envia aplausos aos professores da 

Estância Turística de Ibitinga, pelo seu dia que é comemorado anualmente no dia 15 de outubro. O Presidente 

Dr. Marcel passou a presidência ao vereador Windson que passou a palavra ao Dr. Marcel, falou sobre a 

importância do professor em todas as profissões e sobre a desvalorização da profissão pelos políticos que são os 

responsáveis pela educação de nossos filhos. Essa Moção é o pouco pelo muito que os professores fazem para 

as crianças e também já fizeram para todos nós. Aproveitou para falar dos 100 anos de existência da Escola 

Ângelo Martino. O Presidente Windson retornou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel que colocou a Moção 

em votação a qual foi aprovada por unanimidade dos votos. Nº 108/2014 – Envia Aplausos à comissão 

organizadora da 1ª corrida que aconteceu no dia 12 de outubro no Jardim Canaã, extensivo a todos os 

participantes e vencedores das categorias. A referida Moção foi votada e aprovada por unanimidade dos votos. 

Passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: Usou da palavra o VEREADOR LEOPOLDO: 

que cumprimentou a todos e fez uso da Tribuna para fazer um desabafo e algumas cobranças, começando pela 

saúde. Falou sobre a falta de medicamentos na farmácia do posto de saúde que embora tenha justificativas para 

isso a população não quer saber, ela quer remédio e que milagre ninguém faz, mas que a população cobra as 

promessas de campanha que disseram que esse problema seria solucionado. Então, a população espera que esse 

problema seja solucionado e a população tem cobrado muito. Então é necessário investir mais porque o que está 

sendo investido não está sendo suficiente. Em seguida direcionou a palavra ao vereador Osias sobre sua 

cobrança feita na semana passada em relação ao requerimento de informação sobre o Programa Bolsa Família 

que não foi respondido. Falou sobre a Palestra do Dr. Emerson, ex agente fiscalizador do Tribunal de Contas, 

ele deixou muito claro para os vereadores que a 1º função do vereador é fiscalizar as irregularidades que 



acontecem na administração pública, então certas informações não podem deixar de vir para o Vereador. Então 

se a resposta não vem por bem, que se crie uma CEI, com quatro assinaturas já é suficiente e não vai nem para a 

votação. Deixou bem claro que CEI não julga ninguém, é apenas um mecanismo de investigação para supostas 

irregularidades da administração pública. Outro assunto que ele queria desabafar é sobre a questão de alguns 

pedidos simples feitos aqui nesta casa, como um que ele fez há alguns meses atrás, o Vereador Windson 

também fez o mesmo pedido, para proibir jogar lixo no local, veio uma resposta ao requerimento dizendo que a 

placa de proibido jogar lixo e entulhos já estava sendo providenciada. Até agora o local está sem placa e a 

população continua jogando entulho, quer dizer, nada foi resolvido. Fez também um pedido simples de 

colocação de uma lixeira na rua José Custódio, cruzamento com a Adail de Oliveira, o qual passando por lá foi 

interceptado por lojistas do local que fizeram este pedido. A maioria das pessoas que o procuram não são seus 

eleitores, são eleitores da administração. Mas ele disse que faz questão de deixar claro à população que ele faz o 

pedido, leva a cópia, mas que a realização do serviço não depende dele. Existem locais que não tem 

necessidade de lixeira e existem de três a quatro lixeiras no local. Falou também sobre um pedido de instalação 

de cobertura em ponto de ônibus e que esses dias ele passou no local e viu as pessoas no sol esperando o 

coletivo. Então, são coisas muito simples que não são feitas. São pedidos que mais de um vereador faz e não é 

atendido. Ele sente vergonha das cobranças da população que vai até o seu salão de cabeleireiro e faz os 

pedidos que não são realizados. Aproveitou para elogiar o atendimento do Pronto Socorro da Vila Maria, onde 

levou sua esposa que passou mal e obteve um ótimo atendimento, bem como observou a atenção com os 

pacientes que ali estavam, todas muito bem atendidas. Falou também sobre sua satisfação em ter participado da 

Sessão Solene em Homenagem aos 100 anos da escola Ângelo Martino, que foi a primeira vez que uma 

entidade completa 100 anos em nosso município e parabenizou a todas as pessoas que estiveram presente nesta 

importante homenagem pela escola que muito fez e faz pelo nosso município e pela vida de muitas pessoas 

Usou da palavra o VEREADOR OSIAS, mencionou a palavra ao Vereador Leopoldo sobre sua fala em questão 

à falta de remédio, é uma situação que precisa ser resolvida porque há quem procure um medicamento e não 

encontra, mas consegue o medicamento de outra forma, mas existem pessoas que não encontram essa 

possibilidade e acabam ficando sem o medicamento. Sobre a questão que o Vereador Leopoldo mencionou 

sobre o Bolsa Família, ele disse que não vai aceitar do Senhor Prefeito não encaminhar o relatório que foi 

pedido. Falou sobre a menção do Vereador Leopoldo em relação à formação de criação de Comissão de 

Inquérito e que é um caso a ser conversado, pois ele já propôs a abertura de duas, mas não teve adesão. Caso 

não seja possível dessa forma, o documento já está pronto para ser encaminhado ao Ministério Público. Falou 

também sobre uma discussão ocorrida na última sessão entre ele e o Presidente da Casa, quando a presidência 

não lhe concedeu aparte. Falou sobre a postura tomada pelo Senhor Presidente que em sua opinião abusa do 

poder, pois, as inscrições são feitas sempre com ele por último, ou seja, a fala dele sempre prevalece, pois ele 

não permite aparte, embora muitas vezes se acaba fazendo na explicação pessoal, e por conta do horário 

acredita-se que as pessoas não estejam ouvindo. Ele disse que não está aqui para fazer embate de 

administrações, mas ele justificou ser inverídico o que o Presidente falou da administração anterior, do Senhor 

Prefeito Marcos Fonseca, do qual ele fez parte como Secretário de Recursos Humanos, que foram feitas apenas 

três obras, porém isso não é verdade e vai elencar algumas obras feitas na administração passada porque a 

mentira não pode prevalecer. Começou falando sobre a educação, a construção de creche, foi feita a construção 

da Creche Armando Tramontina – no Jardim Nova Ibitinga, para 120 crianças, aliás feito com muita qualidade, 

ao contrário de algumas que foram feitas aí ou pelo menos uma que a construção caiu e depois de demanda 

judicial foi refeita e o portão também já caiu na primeira semana. Então, quando fala que fica preocupado aqui 

é porque está preocupado com as construções que estão sendo feitas no município. Ampliação da EMEI. D. 

Leonor Mendes de Barros, 60 vagas para crianças, ampliação da EMEI. D. Tereza Rodrigues Freire, 60 vagas, 

ampliação de EMEI. Delfina Gomes da Fonseca, 60 vagas, ampliação da EMEI D. Joaninha – 30 vagas, 

somando tudo dá um total de 330 vagas. Deixou pronto para construir a creche do Jardim Pacola que está sendo 

construída agora, mas começou e foi dado todo andamento de recurso na administração passada, 120 vagas. A 

Creche do São Benedito 120 vagas, um total de 570 vagas para creche. E espera que esta administração faça 

pelo menos o que foi feito na anterior. Além das creches para crianças, foi feita creche do idoso, que está dando 

continuidade, mas foi feito na administração passada. Obras na área da educação, nas escolas: Semíramis Anita 

Tucci, ampliação da Escola Roberto Massola, ampliação da Escola Ângelo Martineli e sem querer pegar obra 

dos outros, concluiu parte das obras da Escola do Jardim Natália. Deixou ainda R$ 2.000.000,00 dois milhões 

de reais, que sabe que o atual Prefeito pretende comprar o Objetivo. Falou sobre obras de infraestrutura como a 

construção do Complexo Social – CRAS, que aliás uma obra de qualidade, concluiu a duplicação da perimetral 

na Vila Maria, construiu mais de 8 km de galerias, que é uma obra que não aparece porque está enterrada mas 



foi feita, foram feitos 80 km de recapes na cidade e iniciou um recape de qualidade, porque os recapes 

anteriores a primeira chuva levava tudo. Foram feitos cinco quilômetros de reurbanização da Avenida 

Perimetral. As 418 casas da Minha Casa minha vida que foram entregues agora, foi conquista da Administração 

passada. A estação de Tratamento de Esgoto que estão querendo ser o pai agora, foi um trabalho desenvolvido 

por várias administrações ao longo do tempo e agora querem atribuir a um certo Deputado. A construção da 

UPA, ele está preocupado porque a seu ver a terraplanagem está sendo construído de forma irregular. Ele vai 

fazer um requerimento convidando o Secretário de Obras para vir na Tribuna e esclarecer muitos 

questionamentos sobre o acompanhamento da execução das obras, salientando que foi comprovado que na 

administração passada teve diversas obras com problemas, está comprovado e eles não podem admitir que 

dinheiro público seja empregado de forma irregular. Está faltando remédio porque falta dinheiro, por isso a 

administração pública precisa pensar muito bem com os recursos e quando no começo do ano passado eles 

aprovaram aqui a compra do terreno ao lado do lixão que não serve para nada, foi gasto R$ 200.000,00 nessa 

compra que daria para comprar muito remédio. Então é preciso levar a sério, pensar muito bem e ter prioridade. 

Disse ao Senhor Presidente que só veio hoje fazer essas comparações para fazer justiça. Falou ao Senhor 

Presidente que jamais irá interrompê-lo como na sessão passada, mas que o Presidente não faça perguntas 

mencionado o nome dele porque aí ele irá interromper sim, porque é permitido pelo regimento interno. Falou 

aos ouvintes de casa que ele tem diversas denúncias para fazer, mas vai deixar para fazer no momento da 

explicação pessoal. O Presidente Dr. Marcel passou a Presidência ao Vereador Windson Pinheiro que passou a 

palavra ao VEREADOR DR. MARCEL. Cumprimentou a todos e disse que sua sugestão deveria ser levada a 

sério e colocar calmante nas caixas d’ água da cidade, pois um desabafa e o outro se exalta, então ele vê essa 

reação com grande consternação, porque o PT está demonstrando uma instabilidade a nível nacional, estadual e 

municipal, em virtude das mudanças das intenções de voto a Presidente e que ele sente que gera um certo 

desespero que ele pretende não rebater para não cair no ridículo, porque se ele for citar, na semana passada ele 

citou uma creche que após os intervalos das crianças caiu o muro, citou a situação da perimetral que todas as 

pastilhas na primeira chuva correram água abaixo, o CRAS que bastava entrar dentro para ver o acabamento. O 

recurso de duplicação da Perimetral foi pago a parte dos convênios, a parte do município ficou para a atual 

administração pagar. E ainda no dia 14 de outubro ele tem que ouvir que ficaram R$ 2.000.000,00 em caixa. 

Acabou de ser comprovada pela CEI, a tragédia administrativa, porém, ele não entende, mas também não é da 

conta dele entender, o porquê dessa defesa tão aguerrida de irregularidade. Em tese, se a CEI tiver 10% certa 

ela ocasionará em cinco ou seis ações civis públicas. O relatório feito sobre a administração anterior é demais 

contundente para voltar a comentar, sobre o que foi o balanço da administração anterior. Disse que a gerencia 

da colocação de quem fala na Tribuna cabe a ele e que é engraçado que de tudo que foi elencado aqui só se vê 

ampliação. Faz um puxadinho é ampliação, faz uma salinha é ampliação e ainda tem que escutar que a creche 

do Pacola foi a administração anterior que conseguiu. E também tem que ouvir que o Tratamento de Esgoto 

também foi da administração anterior. Disse que o desespero está muito grande, mas que Deus vai iluminar no 

dia 26 de outubro e que é interessante que a visão do Engenheiro Ivanil Francischini que foi chamado de louco, 

pois o terreno que era usado para jogar galhos não era do município e hoje ele ouviu que a compra do terreno 

não serviu para nada. Ele ficou contente, pois 80 Km de asfalto dá para ir daqui até Bauru. Mas a população já 

disse na fala de quem ela confiou. A Saúde Pública estava uma catástrofe, não tinha consulta, remédio, exame, 

aliás tinha gestante com criança na barriga para nascer, não tinha se quer um obstetra na cidade para atender a 

população. A Santa Casa de Ibitinga não tinha nem produto de limpeza para lavar as roupas de cama e que 

muita gente morreu por falta de medicamento dentro da Santa Casa. Sobre o portão que caiu a empresa 

responsável já foi notificada. Sobre as obras que estão sendo utilizada para promover ação civil, a creche do 

Santo Antonio já foi entregue e a creche do Pacola não é 120 vagas é 240, o que mostra que não é obra da 

administração anterior. Falou sobre a valorização do professorado e sobre a vitória da Funcionária Márcia em 

sua categoria e a todos os organizadores. Falou também sobra a Feira da Associação Comercial, que pelo que 

viu cidades do porte da nossa ou maior não tem uma Associação atuante como a nossa. O Presidente Windson 

voltou a Presidência ao Dr. Marcel. O vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo que foi aprovada por 

unanimidade dos votos. Constou da ORDEM DO DIA: constou dos seguintes Projetos: Projeto de Lei 

Ordinária nº 105/2014 – Que altera o Plano Plurianual criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro 

de 2013. O referido foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Projeto de Decreto Legislativo nº 

04/2014 – Que concede Título de Cidadã Ibitinguense a Senhora Daniela Cristina de Souza Branco. O referido 

foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Projeto de Lei Ordinária nº 150/2014 – Denomina a Rua 

do Jardim Santo Expedito de Rua Antônio da Costa. O vereador Gumercindo autor da propositura usou da 

palavra para agradecer as comissões pelos pareceres favoráveis e justificou a importância da denominação por 



se tratar de pessoa muito importante na área agrícola para o município, e para o bairro do Correguinho. O 

referido foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Projeto de Lei Ordinária nº 150/2014 – Denomina 

a Rua do 03 (três) do Jardim Aurora de Rua Sandra Helena Doro Pererira”. O Vereador Gumercindo autor da 

propositura agradeceu as Comissões e falou sobre a homenageada e o que ela representou à nossa sociedade. O 

referido foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Projeto de Decreto Legislativo nº 09/2014 – 

Outorga “Medalha de Mérito Profissional” a diversos profissionais do Município de Ibitinga. O referido projeto 

apresenta Emenda Aditiva e modificativa nº 08/2014, que foi lida e colocada em discussão votação sendo 

aprovada por unanimidade dos votos. Na sequência foi colocado em discussão e votação o projeto com emenda 

que teve aprovação unânime dos Edis presentes, a qual será encaminhada para a Redação Final. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 09/2014 – Outorga Título de “Guardião da Educação” a membros das Instituições de 

Educação do Município da Estância Turística de Ibitinga que mais se destacaram por serviços prestados à área 

Educacional no ano de 2013. O referido foi colocado em discussão e votação, tendo sido aprovado por 

unanimidade dos votos presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: 

com a palavra o VEREADOR LEOPOLDO: Falou que o que o Senhor Presidente falou na Tribuna ele já 

espera ouvir, mas que ele falou sobre a falta de remédio baseado nas cobranças da população e que ele acha que 

se não está sendo suficiente que a administração busque uma solução e que no ano que vem ele pretende sim 

procurar Deputado para ajudar Ibitinga, tudo que ele puder fazer para o Município ele pretende fazer. Disse 

também que achou irônico da parte do Presidente quando falou sobre a questão do desabafar, mas que ele o 

respeita muito. Com a palavra o VEREADOR OSIAS disse que sobre a questão dita pelo Senhor Presidente em 

colocar calmante na caixa d’ água em algumas regiões da cidade, que se não tem remédio nem no Posto de 

saúde vai ter remédio para pôr na caixa d’ água. Falou que se ele se exaltou um pouco foi justo porque quando 

se trata de aplicar recursos de forma incorreta, tem que ficar nervoso sim porque o papel do vereador é de 

fiscalizar e vai ser exercido aqui na maneira que for possível em virtude de estar em minoria da bancada, a não 

ser que haja conscientização. Sobre a questão também dita pelo Senhor Presidente referente à questão da 

pesquisa para Presidente que ele está nervoso disse que está tranquilo e vai aguardar o resultado. Sobre a 

questão do CRAS ser de má, isso ele está sendo leviano e sobre a quantidade de ações civis públicas já existe de 

4 a 5, sobre a outra administração por questões de obras irregulares. A questão da CEI ainda convém esperar 

porque ainda não se sabe o que vai acontecer. Sobre a questão da fala na Tribuna, ele disse que o Presidente 

falou que faz o que está escrito, mas ele questionou onde está escrito que o Senhor presidente tem que falar por 

último? Ele gostaria que o Senhor Presidente mostrasse onde está escrito. Sobre os gastos com lugar para 

guardar galhos, então o Senhor Presidente acha mais importante investir em local para guardar galhos do que 

em remédios para a saúde. Sobre a dívida da Santa Casa vem de longe e houve até pessoas presas por roubo na 

Santa Casa, mas não foi na Administração passada. Mencionou ao Senhor Presidente que solicite de seu 

Deputado que aprove a PEC da Saúde e também para alterar a Constituição para mudar o repasse. Emendas a 

Deputados é preocupante, pois os Deputados apoiados pelo Senhor Presidente ficaram contra a emenda de 

verbas para Ibitinga em virtude de ser oposição. Então imagina se o candidato do Senhor Presidente ganhar para 

Presidente da República, aí é preocupante, pois será que o candidato dele vai liberar verbas para os Candidatos 

da oposição. Disse que a partir da semana que vem vai para os gabinetes participativos dos bairros e ouvir a 

população e quer fazer um mandato muito propositivo, caso os pedidos não sejam atendidos quem sabe podem 

ir com a população bater panelas em frente à Prefeitura. Falou sobre as denúncias que ele prometeu falar na 

explicação pessoal, uma delas é sobre o Bolsa Família, que embora estejam falando sobre supostas 

irregularidade, já existem provas, mas elas ainda não chegaram até aqui. Falou que recebeu denúncias e foi 

constatar que funcionários da administração pública estão levando carros da Prefeitura para consertar e pedem 

10% para a realização do conserto. Falou também que no almoxarifado estão vendendo combustível, o mesmo 

funcionário que foi pedir propina na oficina. Segundo os denunciantes é um funcionário em cargo de comissão, 

pedindo que seja tomada as providências cabíveis, embora ele não tenha como provar ele tem imunidade 

parlamentar para dizer e defender o dinheiro público, então ele pede que a mesa e esta casa tome as 

providências cabíveis. O Presidente da Casa passou a Presidência ao Vice-Presidente Windson que passou a 

palavra ao VEREADOR DR. MARCEL que informou a população que calmante não está em falta na 

administração pública. Em relação à falta de remédio disse que em nenhum momento falou para as pessoas se 

conformarem com a falta de remédio, apenas disse que dentro do cenário de estrume que encontraram a saúde 

pública, já melhorou muito, pois já passou para um adubo fértil, então não gostaria que o Vereador Osias usasse 

as palavras de forma tão pesada, pois nunca o chamou de mentiroso, apenas disse que mente em algumas 

coisas. Disse que sobre a péssima qualidade do CRAS, ouviu o que foi dito e o que pode constatar é que a 

qualidade é péssima, mas se para o Vereador Osias a qualidade é boa é um problema dele aquilo que o contenta, 



mas acha que a população merece coisa melhor. Sobre a questão da administração da Santa Casa vai dar uma 

pincelada no assunto, e quanto a pessoa que foi presa é um militante a favor do ex Prefeito e se o Vereador 

Osias quiser saber em quanto está a dívida da Santa Casa hoje é só folhear os documentos que foram enviados 

ao Vereador e ao Vereador Leopoldo, que pedem os documentos mas não leem. O Vereador Osias aparteou 

dizendo que é porque a cada dia aumenta. Continuando seu pronunciamento o vereador Marcel disse que nessa 

administração não aumenta, que se na administração passada aumentava ele não sabe e que nesta administração 

o que é da atualidade não, e está sanando a dívida do prédio da Santa Casa pela primeira vez na história de 

Ibitinga, que foi aderida no PRÓ-SUS, que está começando a diminuir a dívida e poderá firmar novos 

convênios e conseguir mais recursos para a Santa Casa. Em relação ao asfalto ele disse que não sabe onde 

foram os 80 Km, pois deveriam ter sido feitos nos bairros que estavam na terra e que não aconteceu. Sobre a 

fiscalização ele disse que o Vereador Osias deturpa os ofícios que chegam da Prefeitura, e que pelo tempo que o 

vereador vem reclamando ele já deveria ter ido ao Ministério Público. A colocação o preocupa muito, pois de 

que adianta o médico sem remédio. Quando se fala que falta remédio, se trata remédio a nível ambulatorial, 

porque na urgência e emergência nunca faltou nenhum, porque todas as pessoas que são atendidas no pronto 

socorro são medicadas, diferente do que acontecia na administração passada que a gaveta servia para guardar 

entulhos. Então ele disse que o vereador precisa ter mais conteúdo na fala, e tem o papel de esclarecer a 

população e não enganar. Tem coisas que é importante ter como o plantão de urgência e emergência, ter o 

plantão de retaguarda na Santa Casa que não tinha. Ter o atendimento ambulatorial, sendo importante a 

população saber que não faltam todos os remédios e que o Programa que tem Farmácia popular também está 

funcionando e que o município fez uma nova licitação que a modalidade é registro de preços para poder ir 

comprando à medida que os medicamentos vão faltando. É importante a população saber que mesmo sem 

recursos a administração está sacrificando outras áreas para adquirir remédio, porém, mesmo que se gaste 30% 

nunca se conseguirá atingir a plenitude dos remédios. Caso haja interesse ele pode trazer um Dicionário de 

especialidades farmacêuticas, que possui milhões de medicamentos. Então se quisesse fazer politicagem na 

administração passada poderia ter vindo aqui com inúmeras receitas transcritas e que não tinha no município. 

Ibitinga atende o que estiver disponível, mas atingir a plenitude é impossível. Quanto ao fato do Funcionário 

vender combustível e cobrar propina é inviável pedir a demissão do funcionário sem prova, sem dar nomes. 

Disse que se o Vereador trouxer provas ele mesmo pega assinatura para uma CEI. O Vereador Osias 

interrompeu e disse que o Senhor Prefeito já tem as provas. Continuando sua palavra o Vereador Dr. Marcel 

pediu que não fosse interrompido. Então mais uma vez ele pediu provas e disse que se lá no Executivo existisse 

provas, já estariam tomando uma medida administrativa, porque o que a gente sabe veio de boca miúda. Para 

que se possa tomar alguma providência é necessário prova para acusar, porque quando um funcionário em 

cargo de comissão que toma uma postura austera, ele sofre inúmeras acusações, então, para que não haja a 

gravidade de acusar sem prova e nem na omissão de pecar por não apurar precisa que o vereador traga provas 

para a mesa. Agora não ter coragem de demitir é estranho fazer esse tipo de acusação ao Prefeito. Encerrada a 

palavra a presidência foi transmitida ao Presidente. Em nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo 

dia 21 (vinte e hum) de outubro de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte), a aproveitou para lembrar que 

neste momento está havendo um debate dos Presidenciáveis na TV Bandeirantes. Esta Ata foi lavrada por mim, 

Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando 

arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 

das Sessões, 14 (quatorze) de outubro de 2014 (dois mil e quatorze). 
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